



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE
DU PAPE FRANÇOIS
EN RÉPUBLIQUE DE CORÉE
À L'OCCASION DE LA VI^e JOURNÉE DE LA JEUNESSE ASIATIQUE
(13-18 AOÛT 2014)
PAPE FRANÇOIS

ANGÉLUS

Daejeon
Vendredi 15 août 2014

Vidéo

Chers frères et sœurs,

Au terme de cette Messe, nous nous tournons une fois encore vers Notre Dame, Reine du Ciel. Nous lui apportons toutes nos joies, toutes nos peines et nos espérances.

Nous lui confions spécialement tous ceux qui ont perdu la vie dans le naufrage du ferry Se-Wol, ainsi que ceux qui continuent d'être affectés par ce grand désastre national. Puisse le Seigneur recevoir les défunts dans sa paix, consoler ceux qui sont endeuillés et continuer de soutenir ceux qui, si généreusement, sont venus en aide à leurs frères et sœurs. Que ce tragique événement qui a rassemblé tous les Coréens dans le chagrin, confirme leur engagement à œuvrer ensemble dans la solidarité pour le bien commun.

Nous demandons aussi à Notre-Dame de jeter un regard de miséricorde sur ceux d'entre nous qui souffrent, en particulier les malades, les pauvres et ceux qui sont privés d'un travail digne.

Enfin, en ce jour où la Corée célèbre sa libération, nous demandons à Notre-Dame de veiller sur

cette noble nation et sur ces citoyens. Et nous recommandons à sa protection tous les jeunes qui nous ont rejoints venant de toute l'Asie. Puissent-ils être de joyeux hérauts de l'aube d'un monde de paix, selon le plan bienveillant de Dieu !